

> SISM 2024

Marche Solidaire : « Ensemble, changeons le regard sur la maladie psychique »



GEM Horizon

76, rue Jean Moulin - 27000 Evreux

Du 07 au 20 octobre 2024 se déroulent les Semaines d'information en Santé Mentale.

Cette année le thème retenu est :

« En mouvement pour notre santé mentale »

Dans ce cadre, l'Unafam Eure et le Nouvel Hôpital de Navarre, avec le CLSM d'Evreux Portes de Normandie et la participation du GEM Horizon de l'association l'ABRI organisent une marche solidaire pour sensibiliser le grand public sur les points suivants :

- ◆ pour rendre centrale la question de la santé mentale,
- ◆ de changer le regard porté sur les personnes concernées
- ◆ et d'informer sur les questions de santé mentale.



Samedi
5
octobre
2024
de 9h30
à 12h30

*Intéressé(e)
pour nous accompagner ?*

Contactez-nous par mail en nous indiquant votre nom, prénom et le nombre de personnes vous accompagnant :
27@unafam.org
ou communication@nh-navarre.fr

Départ à 9h30 du GEM l'HORIZON
(76 rue Jean Moulin)
Arrivée à 11h30 au marché d'Evreux

Des personnes souffrant de troubles psychiques, des familles et des professionnels de santé animeront un stand d'information Grand Public :

« La santé mentale,
prenons le temps d'en discuter »

au Marché d'Evreux de 9h à 13h.

Venez à notre rencontre !

à 11h30 : un café, des boissons et des viennoiseries seront offerts